



**Südbadischer Handballverband e.V.**

**Bezirk III Freiburg/Oberrhein**



**Absender:**

Staffelleiter Männer  
Harald Bodemer  
Waldstraße 30  
77971 Kippenheim-Schmieheim  
☎ 07825 1236  
Fax: 07825 864810

eMail: [harald.bodemer@gmx.de](mailto:harald.bodemer@gmx.de)

<http://www.shv-bezirkfreiburg.de>

Kippenheim, 31. Mai 2024

**Bericht des Staffelleiters Männer zum Bezirkstag  
in Zell im Wiesental am 17.06.2024**

Der Handballsaison 2023/2024 ist am 09.09.2023 mit Pokalspielen gestartet. Ab dem 16.09.2023 haben dann die Rundenspiele der Männer begonnen. Es wurden sämtliche Spiele der Männerstaffeln gespielt bzw. gewertet.

Wer nicht spielen konnte aus irgendwelchen Gründen musste einen Verlegungsantrag an die gegnerische Mannschaft online stellen. Im aktiven Bereich waren Verlegungen kostenpflichtig.

***Am Ende der Saison standen die Meister und Absteiger fest.***

Erster, und somit Meister in der **Bezirkssklasse** ist die Mannschaft von der HBL Heitersheim. Somit ist die Mannschaft erster Aufsteiger In die Landesliga.

Absteiger aus der Bezirksklasse Männer müsste als letzter HSG Dreiland 2. Nach freiwilligem Abstieg von TV Gundelfingen in die **Bezirksliga** (alt M-KKA) bleibt die Mannschaft von der HSG Dreiland 2 in der neuen **Bezirksoberliga** (alt M-BK).

Erster, und somit Meister in der **Kreisklasse A** wurde die Mannschaft von der SG Köndringen/Teningen 3. Die Mannschaft steigt in die neue **Bezirksoberliga** (alt M-BK) auf.

Sicherer Absteiger aus der Kreisklasse A in die neue **Bezirkssklasse 1** (alt M-KKB) ist als letzter der TuS Oberhausen 2.

Erster, und somit Meister der **Kreisklasse B** ist die Mannschaft von TG Altdorf 2. Die Mannschaft steigt in die neue **Bezirksliga** (alt M-KKA) auf.

Der Verein **HC Karsau** hat seine Herrenmannschaft während der laufenden Runde aus der M-KKB abgemeldet.

***Die weiteren Festlegungen der einzelnen Männerstaffeln werden an Hand der Mannschaftsmeldungen für die Saison 2024-2025 festgelegt.***

Der Bezirkspokal wurde mit dem Final-Four am 04.05.2024 in Kenzingen durchgeführt. Bezirkspokalsieger wurde HG Müllheim/Neuenburg 2 diese das Endspiel gegen SG Kenzingen/Herbolzheim 2 mit 19:17 Toren gewonnen hat.

Es wurden **25 Strafbescheide** im Männerbereich ausgestellt wegen z.B. Schiedsrichter-Beleidigungen, Tätlichkeiten, nichtantreten oder fehlenden Zeitnehmern/Sekretären.

Es wurden insgesamt **14 Verlegungen** bei der **Bezirkklasse Männer** beantragt und genehmigt.

Es wurden insgesamt **10 Verlegungen** bei der **Kreisklasse A Männer** beantragt und genehmigt.

Es wurden insgesamt **10 Verlegungen** bei der **Kreisklasse B Männer** beantragt und genehmigt.

Ich möchte mich bei meinen BFA-Kollegen/innen und den Verantwortlichen der Vereine für die konstruktive und gute Zusammenarbeit bedanken.

**Gruß aus Schmieheim**  
**Harald Bodemer**  
**Staffelleiter Männer**